

En una ceremonia especial la Facultad de Medicina de San Fernando recibió Certificado de Acreditación Internacional

En una ceremonia especial celebrada este lunes 24 de febrero, la Facultad de Medicina San Fernando de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos -UNMSM, recibió el Certificado de Acreditación Internacional que le otorgó el Consejo Mexicana para la Acreditación de la Educación Médica -COMAEN, al Programa de Medicina Humana de esta casa de estudios.

El Dr. Jesús Hernández, Presidente de COMAEN, fue el encargado de hacer la entrega de esta importante certificación al Dr. Luis Enrique Podestá Gavilano, Decano de la Facultad de Medicina de la UNMSM, que se constituye así en la primera Carrera de Medicina Humana de una universidad pública en lograr esta acreditación internacional.

Durante la ceremonia, la Dra. María del Rosario Jiménez, jefa de la Oficina de Calidad Académica y Acreditación de la facultad, fue la encargada de realizar un minucioso recuento del proceso que culminó con la aprobación de los estándares internacionales de formación de los profesionales médicos reconocidos por la Federación Mundial de Educación Médica, WFME, y equipara a la UNMSM con los estándares de otras universidades de altísimo prestigio y reconocimiento a nivel mundial.



Por su parte el Dr. Podestá Gavilano, expresó que este era un día de gran orgullo y satisfacción pues la acreditación internacional representa mucho más que un logro académico, pues es resultado del esfuerzo, compromiso y un profundo sentido de responsabilidad y trabajo conjunto de toda la comunidad académica sin lo cual este logro no habría sido posible.

Asimismo, tuvo palabras de agradecimiento al personal administrativo y sobre todo a los estudiantes pues constituyen el motor y la razón de ser de la labor educativa que con su dedicación y entusiasmo los inspiran a mejorar cada día. Una mención especial fue para la Sociedad Médica Peruana Americana -PAMS, que en todo momento apoyó para alcanzar este logro que es el inicio de nuevos retos.

Cabe resaltar que tal, como lo indicó el Presidente de COMAEN, Jesús Hernández, esta acreditación no solo es un reconocimiento académico que les abre las puertas de más de cien países a los alumnos sanfernandinos, sino que lo más importante, es que asuman que la mejora de la calidad de la formación se exprese en la mejora de la salud de la población.

En la ceremonia estuvieron presentes la rectora de la UNMSM, Dra. Jerí Ramón; el Decano del Colegio Médico del Perú, Dr. Pedro Riega; la Dra. Ana Delgado, Directora de la Carrera de Medicina, el Dr. Alfredo Allagual y el Dr. Luis Huarachi, representantes de ASPEFAM; el Dr. Miguel Farfán, ex Presidente de ASPEFAM, así como autoridades y decanos de las diferentes facultades de la UNMSM y otras universidades del país.



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

